RADSPORTCLUB AARETAL MÜNSINGEN



Grand Prix Mobiliar

Bereits zum 11. Mal konnte der RSC Aaretal Münsingen sein Radrennen, den Grand Prix Mobiliar, durchführen. Zum fünften Mal fand das Rennen am Ostermontag auf dem schnellen Rundkurs in Kiesen statt. Erneut nahmen rund 280 Teilnehmer aus der ganzen Schweiz an diesem Rennen teil. Dank dem tollen (Frühsommer)-Wetter fanden alle Teilnehmer in Kiesen ideale Bedingungen vor. Spannende Rennen und zahlreiche Zuschauer machten den 11. Grand Prix Mobiliar zu einem erfolgreichen Anlass. Gerade das Hauptrennen der Elite/Amateure war bis zum Schluss äusserst spannend und wurde in einem packenden Sprint entschieden. Sieger des 11. Grand Prix Mobiliar wurde Mauro Schmid (VC Steinmaur / Swiss Racing Academy). Der RSC Aaretal Münsingen konnte auch in diesem Jahr vom Schüler über den Hobbyfahrer bis zur Elite allen Kategorien in Kiesen eine Startmöglichkeit bieten.

Besten Dank!

Ein grosses Dankeschön geht an die Gemeinde Kiesen für ihr Gastrecht. Ohne diese tolle Unterstützung könnte in der heutigen Zeit kein Radrennen mehr durchgeführt werden. Ein grosses Merci geht auch an alle Anwohnerinnen und Anwohner für ihr Verständnis. Radsport findet auf öffentlichen Strassen statt und so sind wir immer auf das entgegenkommen der Behörden und der Anwohner angewiesen.

Wir sind stolz, unser Rennen in Kiesen austragen zu dürfen! Besten Dank.

Michael Bohnenblust OK-Präsident GP Mobiliar





